

Cospedal se reúne con la Asociación de Trabajadores Autónomos

EL PERIÓDICO

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación, María Dolores Cospedal, lamentó que los autónomos sean "los grandes olvidados" de los Gobiernos de Zapatero y Barreda, cuando son "imprescindibles" para mantener gran parte de los puestos de trabajo de este país. La dirigente popular hizo estas declaraciones en Ciudad Real al término de una reunión "fructífera e interesante" que mantuvo con la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), en la que sus responsables le trasladaron sus reivindicaciones. Cospedal destacó la importancia que los autónomos tienen en el tejido empresarial español y recordó el alto número de puestos de trabajo que crean y, sin embargo, denunció que son "los más desprotegidos frente a las contingencias", desempleo, enfermedades, etc.

La líder de los populares castellano-manchegos lamentó profundamente el descenso de afiliados autónomos, así como la desaparición de 74.000 puestos de trabajo, tal y como se desprende de la última Encuesta de Población Activa (EPA) con datos del último trimestre, lamentando que "el balance no es todo lo positivo que debería haber sido" teniendo en cuenta el Plan E y la promesa de 500.000 nuevos puestos de trabajo.

No obstante, valoró el descenso de 14.000 parados en el país, aunque recordó el carácter "estacional" de estas cifras. Lo que sí es importante, a juicio de Cospedal, son los estudios que dicen que cerca del 70 por ciento de las familias de Castilla-La Mancha tienen problemas para llegar a final de mes, así



Dolores Cospedal.

como que, junto a Andalucía y Extremadura, en Castilla-La Mancha es donde más personas viven por debajo del umbral de la pobreza.

Cospedal mostró la disposición del Partido Popular para "ser la voz de todos los autónomos" como han dejado ver con las enmiendas que su grupo ha presentado en el Congreso. En ese sentido, el portavoz de Trabajo del Grupo Popular en el Congreso de los Diputados, Ignacio Echániz, explicó que los populares han pedido para el colectivo de autónomos "los mismos deberes y los mismos derechos que para el resto de los trabajadores, explicando que también se merecen prestaciones y subsidios en momentos difíciles".

CCM

Por otro lado, Cospedal dijo sobre la situación de CCM que cualquier solución ha de pasar por que "en Castilla-La Mancha tengamos una caja de ahorros, que la tengamos, que no desaparezca nuestra caja, que se mantengan los puestos de trabajo, que es lo que hemos pedido siempre, se defiendan los derechos de los impositores y los ahorradores de la caja y se garantice la obra social y cultural, manteniéndose con su sede en Castilla-La Mancha".

"A la cocina se le da cada vez más importancia"

José Márquez y Pablo López dirigen Siux, una empresa de Tomelloso modélica en el montaje de cocinas

CARLOS MORENO

José Márquez y Pablo López llevan diez años al frente de la empresa de muebles de cocina Siux, una sociedad limitada laboral que ha ido cumpliendo sus objetivos en Tomelloso. Los clientes hablan maravillas de una empresa que emplea a 9 trabajadores y que siempre cumple los plazos, ofreciendo una excelente relación calidad-precio, con un cuidado servicio integral de diseño, asesoramiento y montaje



Pablo López y José Márquez en la exposición de Siux.

PREGUNTA.- Una trayectoria de diez años es un periodo ideal para echar una mirada atrás, ¿están satisfechos?

RESPUESTA.- Empezamos con poquito, pero luego llegaron años muy buenos, con mucho trabajo, donde consolidamos la empresa. Ahora, llevamos dos seguidos muy complicados porque, lógicamente, nuestro sector va muy ligado al de la construcción.

P.- ¿Cómo trabajan en la coyuntura actual?

R.- No nos gusta hablar o quejarnos de la crisis. Los tiempos son los que son y hay que hacer frente dándole más al coco. Nosotros hemos bajado precios, ajustándolos todo lo que hemos podido y, al mismo tiempo, hemos aumentado la calidad. Puede parecer contradictorio

hacer esto ahora, pero pensamos que es la línea correcta. Queremos ser un icono en Tomelloso, es decir, que cuando alguien piense en montar una cocina o en comprar un electrodoméstico, se acuerde de nosotros.

P.- ¿Cuál es su ámbito de trabajo?

R.- Castilla-La Mancha, aunque puntualmente hemos realizado trabajos en otros puntos de España, sobre todo, para gente de la zona que tiene pisos o apartamentos en otras ciudades. Aunque hemos trabajado con constructores nos dedicamos especialmente al particular. Nos gusta cuidar al cliente.

P.- La competencia siempre está ahí, ¿cómo hacen frente a ella?

R.- Más que fijarnos en la competencia, lo importante

es centrarse en hacer bien las cosas, ofrecer un buen servicio al cliente, estar al día de las últimas tendencias y algo importante: ofrecer un buen servicio postventa. Esta es la publicidad que más convence.

P.- El mundo de las cocinas es muy extenso, ¿qué es lo que más se demanda ahora?

R.- Por encima de todo funcionalidad y limpieza, para que luego la gente pueda trabajar cómodamente en la cocina. Se gasta mucho más la gente en el interior que en la fachada. También es cierto que se impone el estilo moderno y colores vivos. A la cocina se le da mucha más importancia que a otras dependencias de la casa porque prácticamente se vive en ella.

ACTUALIDAD ECONÓMICA

Curso de Prevención de Riesgos Laborales. La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso organizará en los próximos meses de noviembre y diciembre un curso básico de prevención de riesgos laborales. El curso se celebrará en Tomelloso y se impartirá a 15 alumnos que estén en activo. Tendrá 50 horas de duración y las matrículas serán gratuitas.

Periodistas irlandeses visitan la zona de producción de La Mancha. Cuatro periodistas vitivinícolas irlandeses visitaron el 19 de octubre la sede del Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Mancha, donde degustaron nueve vinos de diferentes bodegas de Tomelloso, Manzanares, Socuéllamos, La Roda, Villarrobledo y El Provencio. Los periodistas se mostraron especialmente sorprendidos por el gran potencial aromático de los vinos jóvenes manchegos de 2008, tanto blancos como tintos, pese a que, por estas fechas, estos vinos se suelen ir apagando ya que están a punto de salir al mercado los vinos de la nueva cosecha.

IU pide a la Junta que se emplee a fondo para que el paro no se dispare en invierno. Tras los datos de la Encuesta de Población Activa del tercer trimestre que indican un descenso del paro en la región de 11.300 personas, el coordinador regional de Izquierda Unida, Daniel Martínez, pide a la Junta un mayor esfuerzo para que el paro no se dispare en los meses de invierno. "Queda mucho trabajo por hacer, hoy hay 71.500 parados más en la región que hace un año, por lo que el Gobierno del presidente Barreda no puede seguir dormido en los laureles", declaró.